



La paz comienza con una sonrisa

ESTRATEGIA METODOLÓGICA...

Para desarrollar la actividad, calentamos chocolate y con los dedos pintamos el corazón.

A través de esta experiencia nos acercamos a los símbolos + y -. Conocimos cuál de ellos debemos utilizar para las sustracciones y qué significa y cuál para las adiciones. Más chocolate y menos odio fue el lema que imitamos descifrando a través de una lectura intuitiva y constructiva, dónde esta escrito cada una de las palabras y dónde corresponde colocarlo.

Elaborar un panel común lleno de buenos deseos para el mundo fue una experiencia maravillosa que cada día recordamos al pasar delante de ella

"DÍA DE LA PAZ Y LA NO VIOLENCIA"

Educación en valores

EL VALOR...

Éste es un día muy especial para todos nosotros porque celebramos nuestra amistad. Celebramos la necesidad de que exista una unidad entre nosotros y entre los pueblos y recordamos que con una sonrisa comenzamos nuestro ejercicio hacia la paz, el amor y la amistad.

Más chocolate y menos odio, fue el lema de nuestra clase que contribuyó a crear un gran libro repleto de corazones que apuestan por la paz y la armonía en el mundo

